



Mein Name ist STEPHANIE ALBRECHT. Ich arbeite seit 14 Jahren in der Kerni und bin dort für die Erstklässler zuständig. Ich habe zwei erwachsene Kinder. In meiner Freizeit schwimme ich, mache lange Spaziergänge und gehe gerne auf Reisen. Antreffen können Sie mich täglich während unserer Öffnungszeiten.



Mein Name ist SONJA SCHULTE-COERNE. Ich bin staatlich anerkannte Erzieherin und habe in den letzten 25 Jahren in Kindergärten mit 3-6-jährige Kindern gearbeitet. Ich bin selbst Mutter von zwei Töchtern (12 und 16 Jahre). Meine Hobbys sind Backen, Nähen, Kochen, Gartenarbeit und Reisen. Antreffen können Sie mich Montag, Mittwoch, Donnerstag und Freitag. Ich bin ich für die Zweitklässler zuständig.



Mein Name ist DOROTHEA WELLER. Ich bin die Ältteste und schon seit der Gründung 1993 dabei. Als Mutter von vier erwachsenen Kindern, und stolze Oma von 5 Enkeln habe ich auch privat reichlich Erfahrung. Von Dienstag bis Freitag bin ich für die Drittklässler zuständig. Meine Hobbies sind Wandern, Radeln und Skifahren. Ansonsten entspanne ich mich beim Lesen, Stricken oder Kochen.



Mein Name ist BIRGIT GÖTZ. Ich bin Fachlehrerin und seit 2015 im Keniteam dabei. Zuständig bin ich für die Viertklässler. Ich bin verheiratet und habe 3 Kinder im Alter von 13, 19 und 22 Jahren. Meine Freizeit verbringe ich gerne beim Basteln, Werken, Lesen, beim Sport oder bei der Gartenarbeit.



Mein Name ist KARIN ENGELHARDT. Seit 2018 habe ich die Gesamtleitung der Kerni und freue mich mit einem harmonischen Team zusammenzuarbeiten. Meistens bin ich bei den Erstklässlern, springe aber auch in den anderen Gruppen ein. Ich habe zwei erwachsene Kinder. Meine Hobbies sind Musik, Lesen, Radfahren und Reiten. Antreffen können Sie mich täglich von 7–8.30 Uhr und von 12–13Uhr.



Mein Name ist HEIDI FALKENBURGER. Ich bin geborene Amerikanerin und war in den USA Grundschullehrerin. Seit 1994 lebe ich in Deutschland. Ich bin selbst Mutter von 3 erwachsenen Kindern. Vor einigen Jahren machte ich die Ausbildung zur staatlich anerkannten Erzieherin und arbeite seit November 2022 bei der Stadt Beilstein. Meine Hobbys sind Lesen, Fahrradfahren, Reisen und Kochen.